

Kultige Musik aus dem Schwarzwald

Die Band **Bluesquamperfect** veröffentlicht kurz vor Weihnachten eine Doppel-CD – Proben für Weihnachtskonzert laufen

Furtwangen (cha) Lange warteten die Fans von Bluesquamperfect (kurz BQP), der Kultgruppe aus dem Schwarzwald, auf eine neue CD. Die Wartezeit nähert sich dem Ende, noch rechtzeitig vor Weihnachten wird sogar eine Doppel-CD erscheinen. Zur Zeit erhält das Album den letzten Schliff, berichtet Rolf Langenbach und Klaus (Bo) Rimbrecht.

Die aktuelle CD enthält das komplette Programm eines Konzertes, das die acht Musiker aus Furtwangen im Februar im Jazzhaus in Freiburg gaben, zum 21. Mal übrigens. Ein Konzert in dem „stimmungsvollen Ambiente“ des Jazzhauses gehört mindestens einmal pro Jahr fest ins Programm. 2008 waren die Studio-Techniker mit dabei, um direkt im Konzert die Aufnahmen für eine CD zu machen. Dann kam der schwierigste Teil: was weglassen, um das Programm auf die Länge einer einzigen CD einzu-

dampfen? Alles war gelungen, die Begeisterung des Publikums und der Musiker spürbar. Also entschlossen sich die Musiker, ihre Fans mit einer Doppel-CD zu erfreuen, mit dem kompletten Freiburger Konzert – einschließlich Zugaben.

Zwischen Konzert und dem Erscheinen der CD lag freilich noch viel Feinarbeit, immer wieder wurden die Bänder im Studio abgehört und nachbearbeitet. Meist waren es Rolf Langenbach und Hans Bausch, die mit den Technikern zusammen an den Aufnahmen feilten. Bis die gut zwei Stunden Musik auf der CD perfekt klangen, waren viele Stunde Arbeit im Studio erforderlich – 50 mindestens, rechnet Rolf Langenbach über den Daumen zusammen. „Eine Mischung aus Klassikern, für BQP arrangiert, und eigenen Kompositionen in unserem charakteristischen Stil“, umreißt Klaus Rimbrecht das Programm.

Bluesquamperfect

Die aktuelle Besetzung von Der Band BQP: Rolf „Royce“ Langenbach, Gesang, Gitarre, Andrea Klausmann, Gesang, Hans Bausch, Saxophon, Keyboard, Gesang, Karin Höwer, Saxophon, Gesang, Hans Kral, Posaune, Gesang, Norbert Klausmann, Gitarre, Klaus „Bo“ Rimbrecht, Bass und Johannes Schmidt, Schlagzeug, Gesang.

@ Infos im Internet:
www.bluesquamperfect.de

Seit 1976 gibt es die Band „Bluesquamperfect“ unter diesem Namen. Die Besetzung wechselte immer wieder, aber immerhin vier der acht Musiker sind von Anfang an dabei: Hans Bausch, Hans Kral, Norbert Klaus-

mann und als „Gründungsvater“ Klaus Rimbrecht. Er hatte zusammen mit Roland Klausmann bei einer Klassenfahrt beschlossen, eine Band zu gründen. Dieter Bäuerle kam noch hinzu, und Weihnachten 1973 spielte „Pappa Tick Tacks Rucki Zucki Bluesband“ als Vorläufer von BQP zum ersten Mal im Jugendtreff.

BQP ruht sich nicht auf den reichlich vorhandenen Lorbeeren aus. Jede Woche wird geprobt, neues ausprobiert. Stolz ist man darauf, dass rund die Hälfte der Stücke Eigenkompositionen sind, die meisten stammen von Rolf Langenbach. Gemeinsam ausgearbeitet wird die Bühnenshow, stets sind die Auftritte ein Live-Spektakel zum Hören, Sehen, Lachen und Mits(w)ingen. Rund 20 Auftritte im Raum Südbaden und Schweiz haben die Musiker alljährlich im Programm. Alle gehen anderen Berufen nach – aber „Musik ist unsere Leidenschaft.“



Die Schwarzwälder Kultgruppe Bluesquamperfect steht für mitreißende Musik und abwechslungsreiche Show. Rechtzeitig zu Weihnachten wird sie eine neue Doppel-CD veröffentlichen.

Zur Zeit wird für das traditionelle Weihnachtskonzert geprobt. Am zweiten Weihnachtstag werden die Furtwanger „Bluesquamperfect“ live in

der Festhalle erleben. Freuen dürfen sich die Besucher auf ein Gastspiel vom Mitbegründer der Band, Roland Klausmann.